

Sorell Hotel Krone

2009 stösst das Hotel Krone zur Sorell-Hotelgruppe. Im Jahre 1448 erstmals urkundlich erwähnt, gilt das «Wirtshaus zur Krone» in Winterthur als ältestes Gasthaus der Stadt. Das Boutique-Hotel liegt in der Fussgängerzone der historischen Altstadt. Das Gebäude mit der neoklassizistischen Fassade aus dem 19. Jahrhundert wurde mehrfach renoviert, letztmals im Jahr 2017. Durch die zentrale Lage eignet sich das Sorell Hotel Krone sowohl als Unterkunft für Städtereisende als auch für Businessgäste. Der Bahnhof ist nur wenige Gehminuten entfernt, wo es im Minutentakt Direktverbindungen nach Zürich gibt.

Das Sorell Hotel Krone verfügt über 40 helle und grosszügige Zimmer. Im «Wirtshaus zur Krone» stehen traditionelle Gerichte und Schweizer Klassiker auf der Karte, wobei die regionalen Zutaten jeweils frisch auf dem Winterthurer Wochenmarkt besorgt werden. In der Lobby-Bar trifft man sich auf einen Drink oder für eine Tasse Kaffee in gemütlicher Runde. Für Meetings und Events an zentraler Lage steht der historische Krone-Saal auf der «Bel Etage» zur Verfügung, der sich je nach Bedarf in unterschiedlich grosse Räume unterteilen lässt.